

« Sachant d'où je venais, je savais où je voulais aller »

Nordine Mebarki, le patron de la société Atmosphère Agencement, a rendu visite aux collégiens de Marc-Seguin.

L'architecture d'intérieur était à l'honneur, cette semaine, au collège Marc-Seguin.

Les 4^e de l'établissement ont rencontré Nordine Mebarki, enfant du quartier, ancien élève de Marc-Seguin et gérant de la société Atmosphère Agencement, entreprise spécialisée dans l'agencement des espaces des commerces. La société est installée au rez-de-chaussée du centre commercial de la Colli-

« Vous êtes les acteurs de votre avenir »

Devant des élèves intimidés, ce professionnel les a incités à prendre en main leur futur : « Vous êtes les acteurs de votre



■ **Quoi de mieux qu'un dessin pour illustrer ses propos : l'architecte d'intérieur a réussi à captiver son auditoire.** Photo Dominique JOUBERT

avenir. Pour y arriver, il faut se motiver, y croire et agir. » À la suite à des questions sur le choix de son cursus scolaire, Nordine Mebarki se rappelle ses passions de jeunesse : « J'étais fan des comics américains. Cela m'a entraîné dans le dessin très tôt, pour croquer

les personnages des albums. J'ai développé des compétences avec les croquis à main levée, les perspectives. Et des comics, au dessin d'architecte, il n'y a qu'un pas. » Le professionnel s'est élevé à la force du poignet artistique jusqu'à l'école Boule, école supérieure des

arts appliqués et lycée des métiers d'art, de l'architecture intérieure et du design : « Je suis entré par la grande porte, retenu parmi les 4 500 candidats. Probablement parce que, sachant d'où je venais, je savais où je voulais aller, en gardant les pieds sur terre. » Son mé-

tier, il le partage avec passion, n'hésitant pas à décrire, entrant dans le détail du quotidien, rappelant l'engagement du chef d'entreprise : « C'est au minimum 10 heures par jour, suivant les besoins. C'est aussi la disponibilité pour les clients, souvent le week-end. » À la question des qualités indispensables à son métier, il annonce sans ambages : « La motivation, toujours, des capacités pour le dessin. Et surtout, savoir partager sa passion avec ses clients. » Il insistera également sur les disciplines scolaires : « Les arts plastiques bien sûr, mais aussi les mathématiques et la gestion de l'entreprise ! ». Enfin, une collégienne plutôt intéressée par ce métier, lui demande ce qui lui plaît le plus : « C'est vivre de moi-même, c'est gratifiant pour soi et ça rend souvent les gens heureux. »

De notre correspondant Dominique JOUBERT